

# Verdienstkreuz am Bande für Hartmut Peters

**JEVER/JW** – Er ist so etwas wie das Gewissen des Jeverlands bezüglich der Aufarbeitung von NS-Verbrechen in der Region und zugleich der Motor der Annäherung zu Überlebenden des Holocausts und ihren Nachfahren. Nun soll dem Pädagogen und Historiker Hartmut

Peters, der bis 2014 Lehrer am Mariengymnasium war, das Verdienstkreuz am Bande verliehen

werden, wie

der Homepage des Mariengymnasiums zu entnehmen ist. Von zwei verschiedenen Seiten sei er dem Bundespräsidenten für diese Auszeichnung vorgeschlagen worden, heißt es da. Hartmut Peters engagiert sich stark im Gröschler-Haus in Jever.



BILD: JÖRG STUTZ

Hartmut  
Peters.